

MAXXUS

G e r m a n y

ATF-MB-MULTI



Automatik-Getriebeöl

MAXXUS ATF-MB-MULTI ist ein Hochleistungs-ATF auf Basis modernster Additive und hochwertiger HC-Syntheseöle. Es ist speziell angepasst an die besonderen Anforderungen der Mercedes-Benz 7-Stufen-Automatikgetriebe (NAG-2) und sorgt für komfortable Schaltvorgänge und eine lange Lebensdauer. Auch für Fahrzeuge mit 5-Gang-Automatikgetriebe und geregelter Wandlerüberbrückungskupplung (NAG-1) gemäß Herstellervorschriften.

Automatic Transmission Fluid

MAXXUS ATF-MB-MULTI is a high-performance ATF based on special additives and high-grade HC synthetic base oils. It is specially adapted to the requirements of Mercedes-Benz 7-speed automatic transmissions (NAG-2) and offers highest shifting comfort and maximum lifetime. Also for use in 5-speed transmissions with regulated torque converter lock-up clutch (NAG-1) according to manufacturer instructions.

Vergleichbar / comparable / Соответствует

MB 236.14 / 001 989 68 03

MB 236.12 / 001 989 45 03



MADE IN GERMANY

MAXXUS · 32689 Hohenhausen · Germany